
    

 

 

 

 

 

さぁ、２学期のスタートです！！実り多い２学期に 

＜１２月１０日はいよいよ創立１５０周年の創立記念日です！＞           

今年は「危険な暑さ」という言葉がよく聞こえてきた猛暑の夏でした。皆様、いかがお過ごしでした

でしょうか。長い夏休みでしたがご家庭や地域の皆様のおかげさまで、また、校舎に子どもたちの元気

な声が戻ってきました。各ご家庭におかれましては、Ｗebアンケートの返信や担任からの電話応対等あ

りがとうございました。また、地域の皆様におかれましては、子どもたちの学びや楽しみにつながる、

いろいろな行事等を実施していただき、ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。 

さて、いよいよ今日から２学期が始まりました。我々教職員にとっては、久しぶりに子どもたちに出

会えた喜びとともに、さあ、２学期やるぞ～と気持ちが引き締まる瞬間でもあります。スポーツフェス

ティバルや校外学習等、学校行事も多く、各学年の学習も本格的になってくる大切な２学期。どの子も

力いっぱい持てる力を存分に発揮し、友だちともなかよく協力しながら実り多い充実した２学期にして

ほしいと思います。また、そのためには一人一人がよいことと悪いことを自分で正しく判断し行動でき

る自己指導力を身につけることが大切です。各学年の発達段階に応じて、子どもたちに寄り添いながら

日々指導していきます。 

 まだまだ残暑が厳しいことが予想されますので、熱中症に気をつけていかなければなりません。子ど

もたちの健康安全を最優先に教育活動を実施していきたいと考えています。各ご家庭におかれましても

十分な睡眠、十分な水分補給のご用意、お子さまの健康状態の把握等引き続き、よろしくお願いいたし

ます。 

 子どもたち一人一人にとって、「わかった」「できた」がいっぱいの充実した２学期となりますよう

教職員一同尽力してまいります。 

今学期もご理解とご支援、ご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

                                 校 長 山本 純子 

 

【９月の主な行事予定】   

 ９月 １日（金）２学期始業式  シェイクアウト訓練 

３校時日課１１：２５下校         

    ４日（月）３校時日課１１：２５下校 

    ５日（火）給食開始 教育相談日（ＳＣ） 全校５校時日課 

    ６日（水）通常日課 

    ８日（金）１～５年５校時日課  

６年 スポーツフェスティバル応援パフォーマンス準備会（６校時） 

   １１日（月）航空写真撮影（２校時） 委員会活動 

   １８日（月）敬老の日 

   １９日（火）代表委員会（昼休み） 教育相談日（ＳＣ） 
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   ２３日（土）秋分の日 

   ２５日（月）教育相談月間（～１０／２７） 全校５校時日課 

   ２６日（火）教育相談日（ＳＣ） 学費引き落とし日 

   ２５（月）・２６（火） ５年３・４・５組フローティングスクール第５７航海＜１泊２日＞  

   ２７（水）・２８（木） ５年１・２組フローティングスクール第５８航海＜１泊２日＞  

   ２９日（金）６年修学旅行説明会（６校時） 

   ３０日（土）人権を考える大津市民のつどい 堅田ブロック「秋の集会」 

 

※シェイクアウト訓練とは、大津市内全域で行われる１分間の防災訓練です。地震から身を守る大切な

訓練、本校も参加します。 

※１０月１２日（木）スポーツフェスティバル（予備日１０／１３・１７） 

※詳しい月予定については、各学年の学年通信をご覧ください。 

※状況によって、予定を変更することもあります。ご承知おきください。 

 

 
いよいよ＜令和５年１２月１０日＞創立１５０周年！！ 

   

ＪＲ湖西線堅田駅の東側入口近くに「堅田小学校創立１５０周年」の   

横断幕を、１５０周年実行委員会の方が掲げてくださっています。 

 

 

 

堅田小学校長寿命化改良等工事（大規模改修工事）について 

１２月１０日に行われます創立記念式典が終わりますと、校舎の大規模改修工事に入ります。大津市教

育委員会より詳しいことをお聞きした後、お知らせさせていただきます。 

＜夏休みのあれこれ＞ 

 

 

  

  

 

 

  

  

 

 

大津っ子未来会議（８／３）     「なぎさ会」総会・第２回学校運営協議会 

先生も勉強中  
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７／２２に「なぎさ会」の総会が行われました。
毎年「山程為太郎文庫」へ本の寄贈をしてくださ
っています。８／４には第２回学校運営協議会を
開催しました。地域学習等について熱心に熟議を
していただきました。 
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